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解 のこ撒

隊友会船橋支部長 森 良雄

隊友会船橋支部の会員とご家族の皆様､謹んで新年のお祝い申し上げます｡また今年1 年

のご健勝とご多幸をお祈り致します。

隊友の紳を深め、あたらしい時代の流れに対応しつつ､ 会員相互の融和親睦を重視した支部

運営をしてまいりましたが、不十分や至らなかった点もあったと思いますが、役員・会員の

皆様の理解と協力を頂きまして､ 年度途中ではありますが､ 概ね達成しつつあると思ってお

ります。

昨今の我が国の国情は、外交・防衛等広い分野わたり、誠に嘆かわしい状況です。現憲法

も施行されてから6 8年、その間、国際情勢も大きく変化してまいりました。憲法も法律の

一種、その内容が不具合、不正義な点があれば改めるのは当然、自国の現状に応じ改正して

いる国が多数あります。世界の不安定さは年々増しています。その原因は、米国の衰退と中

国の台頭です｡各国は米国に対し不信感を抱き、米国自身が自ら国際警察官を否定するなど

で､ 国際的に信頼度は低下したのは否めません。この間中国の台頭は著しいものがあります。

中国が反日姿勢を唱え､ 一貫して反日姿勢をとり続けています。このような情勢を踏まえ、

ようやく国会で国の安全保障関連法案が成立しました。 我われが支援 する自衛隊は国内

外を問わず活躍する時代を迎えています。隊員がいかんなく実力を発揮できるよう隊友会

としてできることをやりましょう。頑張って下さいと願うばかりではなく協力できること

を探していく1 年にしたいと思います。

昨年は集中豪雨で河川が氾濫し甚大な被害を受け、自衛隊が災害派遣出動をし､ 千葉県隊友

会からもボランティアを出たことは皆様ご承知の通りです。

隊友会の目的は自衛隊員の活動を支援することが第一義ですが､ 加えて隊友の紳を深め､ 会

員相互の融和親睦を目指すことも大事です｡本年も､ 昨年同様､総合火力演習見学をはじめ、

各種行事等に計画します。

支部長として活動支援と融和親睦を目指すことをお誓い申し上げ新年のご挨拶といたしま

す。

会員の皆様、今年も宜しくお願いします。役員一同
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ご意見ご質問は封筒の裏面記載の事務局までお問い合わせして下さい。



｢船橋だより」投稿原稿

船橋支部会員の皆様お変わりございませんか？船橋支部北部地区では恒例と

なりました大穴七勇慰霊碑周辺の清掃奉仕活動を年2 回（前期は6 月中旬、後
期は命日の1 1 月2 7 日)、慰霊碑周辺の小室・豊富、二和・咲が丘、大穴、松
が丘・坪井、高根の五つの分会長に殉難の碑を守る有志の会の門脇茂会長の声

掛けで賛同された分会員が集まり実施しております｡Z 7年の下期は1 1 月2 7

日（金）雲一つない秋晴れの晴天に恵まれた午前9 時に、船橋市大穴北8 －3

3 に建立された「鳴呼海軍七勇受難の碑」に千葉県隊友会船橋支部の北部地区
の各分会から1 3 名の有志の皆さんが参集され、昭和1 7 年1 1 月2 7 日早朝
4 時頃に発生した航空事故（命日）から7 3 回忌にあたる日に、周辺の草刈や
障害となる小枝の伐採や安全柵の設置などを全員で実施した後、1 0 時半から
佐藤正雄様の指揮で般若心経をあげた後、御焼香をし、七勇のご冥福をお祈り
しました。1 1 時からは1 3 名が車座になり、当日千葉県議の斉藤 守様から
供養に頂戴した茶菓子と門脇副支部長が用意された茶菓子や飲み物で疲れを癒
しながら懇談（参集者の自己紹介、築山様からは一式陸攻の出撃基地である済
州島航空隊の思いで話）し、会員相互の紳を深めました。次回の清掃奉仕期日
を柔鮮 7 月7 日（木）午前9 時に決定し、正午前に解散しました。集合写真、
作業の様子､懇談の様子､ 慰霊碑周辺全体写真を貼付しますのでご覧ください。

寄稿者 二和・咲が丘分会 木村義忠



i 列；木村、河野、長内、斉藤守県議、川村、羽田、佐藤、門脇；

…H､2 7.8 .2 0 足柄S A で木村、野口海志、沖米田凪、大西闘季、千鳩佑介
も』｡蕊識H27.11.2 7 環境整備が終了した大穴七勇慰霊碑周辺


